



スクラム

よいお年を…

猛暑の中、8月下旬から始まった2学期も、本日で終わりです。1学期は、学年全体的に落ち着かない雰囲気があって、先生たちも授業中に、教室に入りこんで声かけをしたりなど心配していましたが、2学期になって時間を守ったり、今すべきことを意識できていることが多くなり、また生徒会・委員会活動や部活動では中心となって頑張っている姿を見ていると「成長したなあ。」思うことが増えてきました。

ただ、やはり学習になかなか前向きに取り組めず、授業中に寝ている、ノートをきちんと取らない、プリントやワークなどの提出物を出さない、などということで先日の懇談会で注意を受けた人もいますね。

さて、明日からは冬休みが始まります。今年は17日間と例年に比べて長めのお休みとなります。4月からはいよいよ3年生となるみなさんにとっては、良いスタートを切るためにも3学期は重要な準備期間となります。今後の進路について考える時間を持ってみてはどうでしょうか。

また、年明けの13日には「チャレンジテスト」が実施されます。苦手な分野がある人は、しっかりと復習をしておきましょう。

より高く より遠くへ跳ぼうとする者は それだけ助走距離を長くする

大阪府公立高等学校入学者選抜調査書評定の府内統一ルール（1・2年生）について

- ① 府教育委員会は、各学年の2学期末までの府内公立中学校の評定の状況と、1月に実施するチャレンジテストの結果を使って、各学年の「府全体の評定平均」を定めます。
- ② 各中学校は、1月に実施するチャレンジテストの自校の結果と府全体の平均とを比べて、自校の各学年の「評定平均の範囲」を算出します。

[例]中学1年生の府全体の評定平均が3.36の場合の「評定平均の範囲」

	X中学校	Y中学校	府全体
中1チャレンジテストの平均得点	57.0点	63.0点	60.0点
中1チャレンジテストの対府比【A】	0.95	1.05	1.00
評定平均の目安【B】 （「府全体の評定平均」×【A】）	3.19	3.53	3.36
評定平均の範囲（【B】±0.3）	2.89～3.49	3.23～3.83	—

- ③ 各中学校は、自校の各学年全体のチャレンジテスト実施教科（中学1年生は3教科（国、数、英）、中学2年生は5教科（国、社、数、理、英））の評定の平均と、②で求めた「評定平均の範囲」を比べ、適切な評価が行われているか検証します。「評定平均の範囲」に収まらない場合は、評価の方法の見直しを行った上で、評定をつけます。

※事業の一部（調査問題の配達・回収、採点・集計等）は、大阪府教育委員会が民間機関に委託して実施します。

1/11(火) 始業式の連絡

8:45~	8:55	登校（女子：白ネクタイ）
9:00		朝学活（出欠確認・健康観察、健康観察表）
9:05		始業式（放送）
9:20~	9:40	学級活動（20分間）
9:50~10:35		火5の授業
10:45~11:30		火6の授業
11:40		下校（給食はありません）

宿題等の提出物をきちんと出しましょう！

3学期の予定

- 1/13（木） チャレンジテスト
- 1/28（金） マラソン大会（淀川右岸河川敷）※雨天時は31（月）に順延
- 2/4（金） 校外学習（生野コリアタウン）
- 2/28（月）～3/2（水） 学年末テスト
- 3/17（木） 合唱コンクール

令和3年度 2年生合唱コンクール 合唱曲

課題曲		自由曲
時の旅人	1組	心の瞳
	2組	花は咲く
	3組	HEIWAの鐘
	4組	遠い日の歌
	5組	あなたへ
	6組	明日へ

保護者の皆さんへ

先日は学期末懇談のために中学校まで足を運んでいただきまして、ありがとうございました。これからも生徒たちのさらなる成長を目指して、保護者の皆さまとの連携を密にとていきたいと考えております。今後もよろしくお願ひいたします。

さて現在、コロナの感染状況は落ち着いてきて、3学期もいろいろな活動を予定しておりますが、第6波の兆しもあり、まだまだ予断を許さない状況です。冬休みの間も引き続き感染予防対策をよろしくお願ひいたします。